



Jahreshauptversammlung des SV Saaldorf

Alles im Griff beim SV Saaldorf

Kürzlich konnte Vorstand Josef Butzhammer mit einiger Verspätung zur Jahreshauptversammlung interessierte Vereinsmitglieder im Sportheim in Saaldorf begrüßen.

Ein ganz besonderer Gruß galt den beiden Ehrenvorständen Christian Eder und Franz Mooser. Und auch Ehrenmitglied Karl Heinrich war wie immer anwesend.

Des Weiteren war es für den SVS eine besondere Ehre, das neben dem amtierenden Bürgermeister Andreas Buchwinkler sich auch noch seine Stellvertreter Maximilian Lederer und Robert Eder die Ehre gaben. Ebenso konnte Butzhammer den Kollegen vom BSC Surheim, Konrad Ragginger begrüßen.

Zu Beginn erhoben sich alle Anwesenden zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder des Vereins und gedachten dieser in einer Schweigeminute.

Danach berichtete Schriftführer Florian Hintermeier über die Mitgliederentwicklung des SV Saaldorf.

Trotz der Pandemie zählt der SVS nur 33 Mitglieder weniger als im Vorjahr. Bei 78 Austritten gab es auch 45 Eintritte und so zählt der Sportverein immer noch stolze 1166 Mitglieder.

Kassier Tobias Wohlschlager stellte dann den Kassenbericht vor, und erläuterte diesen. Unter dem Strich blieb dem Verein ein Überschuss von 7400 Euro. Leider auch bedingt durch die zur Tatenlosigkeit verurteilten Sportler...

Danach kam Kassenprüfer Anton Moosleitner zu Wort, der zusammen mit Erich Voitswinkler die Kasse geprüft hatte, und bescheinigte den beiden Kassieren Karin Hafner und Tobias Wohlschlager eine sehr ordentliche und exakte Buchführung.

Danach wurde die Vorstandschaft auf Vorschlag von Moosleitner von der Versammlung einstimmig entlastet.

Die Berichte der Abteilung fielen teilweise aus, denn es war einfach nichts los.

Ski:

Die Abteilung Ski verabschiedete den langjährigen Abteilungsleiter Christian Schneider mit einem Präsentkorb. Schneider übte diese Funktion über 10 Jahre von 2002 bis 2008 sowie von 2016 bis 2020 aus.

In der Skiabteilung heißt es nun Jugend forscht mit den drei neuen Abteilungsleitern Karina Pöllner, Susi Armstorfer und Michael Pöllner.

Tennis:

Abteilungsleiter Carsten Bannwart berichtete von den Aktivitäten der Tennisabteilung. Als größtes Projekt stand hierbei die Sanierung des Tennisheimes auf dem Plan. Dabei freute er sich über die enorme Eigenleistung der Tennisabteilung. Und Carsten Bannwart freute sich auch, dass auch Mitglieder mithalfen, die nicht aus der Tennisabteilung waren.

2020 war natürlich auch nur ein eingeschränkter Spielbetrieb möglich, aber zumindest wurde gespielt. Die Damen 50 spielten sogar in der Kreisliga die komplette Runde.

Basketball:

Dann berichtete Ilona Höglauer von den Aktivitäten der Basketballerinnen.

Nachdem es von Mai 2018 bis Juni 2021 nur eine Spielgemeinschaft der Damenmannschaft mit dem TV Traunstein gab, die in der Bezirksliga aktiv war, gibt es seit heuer wieder eine eigene Saaldorfer Basketballmannschaft.

Dies wurde auch ermöglicht, weil einige Spielerinnen vom TV Traunstein nun fest zum SV Saaldorf gewechselt sind, und auch Trainer Sebastian Kösterke jetzt fester Bestandteil der Saaldorfer Basketballabteilung ist.

Aktuell ist nun auch wieder eine weibliche Jugendmannschaft gemeldet.

Die Abteilungen Fußball, Eishockey, Damenturnen und Judo konnten leider auf Grund von Corona von keinen nennenswerten Aktivitäten berichten.

Natürlich standen auch diesmal wieder zahlreiche Ehrungen auf dem Programm.

Für **25-jährige** treue Mitgliedschaft wurde die **bronzene Ehrennadel verliehen** an: Tobias Niederstrasser, Stefan Gröbner, Thomas Mooser, Anton Galler, Agnes Wilz, Eva Haas, Rudolf König, Waltraud Eckert und Jürgen Reindl.

Für 40 Jahre wurden Helmut Wimmer, Rita Hafner, Peter Prechtl, Martin Prechtl, Hans Baumgartner, Irmgard Eder, Harald Pölzl, Paul Krautzberger, Uta Krautzberger, Rudolf Hagenauer, Franz Rehrl, Stefan Wallner und Marianne Wallner mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet.

Für 50 Jahre wurden Johann Niederstraßer, Johann Hafner, Bernhard Pastötter, Rudi Pöllner, Herbert Kern, Centa und Hans Noppinger, Helene Zehentner sowie Margarethe Eder ausgezeichnet.

Anschließend gab es noch Grußworte vom 1. Bürgermeister Andreas Buchwinkler, der ebenso wie Vorstand Josef Butzhammer die gute Zusammenarbeit von Verein und Gemeinde lobte. Und der Bürgermeister bedankte sich für die nicht einfache Durchführung der Jahreshauptversammlung, was ja in diesen Tagen nicht immer so einfach ist und schließlich auch wieder ein kleines Stück Normalität in das Leben der Bürger bringt.

Auch der Vorstand des BSC Surheim, Konrad Ragginger bedankte sich in seinem Grußwort für die gute Zusammenarbeit mit dem SV Saaldorf.